

MMM ist Teil der



Radhauptstadt München

Aus diesem Grund haben die Klassen 6a, 6b und 6gk am Projekt
„*Green City: Check dein Rad*“ teilgenommen.

Nachdem wir uns erst zwei einstimmende Filme angesehen haben,
durften wir unser neu erworbenes Wissen bei einem Spiel unter
Beweis stellen.

Dann ging es zur Sache. In drei Gruppen haben wir jeweils 30
Minuten folgende Stationen durchlaufen:

1. Wann ist mein Rad verkehrssicher?
2. Wir üben verkehrssicheres Fahren.
3. Was kann an meinem Rad kaputt gehen und wie kann ich mir selber helfen?

